

Wie aus dieser Tabelle hervorgeht, haben die Commissariate allein	43.652 Personen,	
die Polizei-Direction, der Magistrat, das Landesgericht, die Bezirksgerichte und andere Behörden	3.672	„
Zusammen	47.324	„

dem Sammelzimmer zugeführt.

Ausserdem haben die Commissariate . . . 12.038 „
ohne Berührung des Sammelzimmers an andere Behörden abgegeben.

XXIX. ABSCHNITT.

Polizeitelegraph (Telephon).

Am Schlusse des Jahres 1886 bestanden 131 Telegraphenstationen, 126 Strassentaster und 16 Telephonstationen.

Das Drahtnetz hat eine Länge von 286.245 Kilometern oder 37.7 deutschen Meilen erreicht.

Im Jahre 1886 wurden 18.507 Kilometer neu gebaut, zwei Telegraphenstationen, und zwar eine zweite Station im Wachzimmer des Commissariates Leopoldstadt und eine neue Station im Wachzimmer Kollergergasse (VI. Bezirk) aufgestellt, endlich eine Telephonstation im neuen Rathhause eröffnet.

Die Zahl der bereits activen Strassentaster beträgt heute 126, von denen im Jahre 1886 37 Stück, und zwar im Bezirke Mariahilf 6, Neubau 14, Josefstadt 8 und Ottakring 9 Stück aufgestellt wurden.

Im Jahre 1886 wurden 1,201.418 Telegramme expedirt, somit gegen das Vorjahr mit 1,127.291 um 74.127 mehr.

Seit dem Beginne des Polizeitelegraphen, das ist seit dem Jahre 1871 wurden 10,951.586 Depeschen abgewickelt.

An Betriebsmitteln sind vorhanden:

Morsé-Apparate	164
Relais	186
Taster	192
Boussolen	179
Blitzplatten	85

Wechsel	170
Riegelumschalter	50
Wecker	126
Papierrollenaufwickler	150
Kastentelephone	2
Mikrophone	13
Handtelephone	4
Elemente.	1.803
Mobile Station	1

Telegraphisten.

Für den Telegraphendienst standen Ende 1886 in Verwendung:

Als Telegraphisten	53	Mann
„ Bauleiter und Administrator	1	„
„ Telegraphenlehrer u. Revisor	1	„
„ Mechaniker	1	„
„ Batterieaufseher	1	„
„ Leitungsaufseher	1	„
„ Vorarbeiter	1	„
Zusammen	59	Mann

Telegraphenschule.

Die Zahl der Frequentanten betrug im Jahre 1886 66, wovon 60 zum Telegraphendienste geeignet befunden wurden.

Ende 1886 standen der Polizei-Direction 1.130 des Telegraphirens kundige Wachorgane zur Verfügung.

Telephon.

Ende 1886 standen im Betriebe 16 Telephonstationen.

XXX. ABSCHNITT.

Die Polizeiblätter.

Die Redaction der Polizeiblätter besorgt die II. Section.

I. Central-Polizeiblatt.

Im Jahre 1886 erschienen 77 Nummern (ebensoviel 1885) bei einer Auflage von je 5.250 (1885 5.200) Exemplaren, welche